
Transdev aveva ipotizzato che per giungere ad avere il pareggio del bilancio di AMT, azione fondamentale

sarebbe stata l'aumento della velocità commerciale e del comfort per l'utenza, sulle principali linee servite.

Per questo realizzava il Progetto FITU non appena prese le redini dell'azienda.

Il progetto prevedeva la realizzazione di corridoi di qualità ed arrivare ad una vera e propria rete tramviaria.

Il fallimento dell'iniziativa, attribuibile al Comune di Genova, è stato una delle cause della sua uscita 

dall'azienda.

FITU: un'occasione mancata


